

B e s c h l u s s a n t r a g der FPÖ – Gemeinderäte Ing. Udo Guggenbichler, MSc und Wolfgang Seidl betreffend „Rettung der Wiener Fiakerpferde“, eingebracht in der Sitzung des Gemeinderates vom 28.1.2021 zu Post 4

---

Die beschränkenden Maßnahmen zur Verhinderung der Ausbreitung des Corona-Virus treffen mit den Fiakern auch eines der Wahrzeichen der Stadt Wien. Den Fiakerunternehmern ist der komplette Umsatz weggebrochen und viele haben Schwierigkeiten, die laufenden Kosten zur Versorgung der Pferde aufzubringen.

Die Fiaker leisten als Kulturgut einen wertvollen Beitrag zum Tourismus und machen die Wiener Innenstadt für Touristen wie auch für Einheimische einzigartig. Neben der begrüßenswerten Futterunterstützung für Fiakerpferde ist es daher generell notwendig, in Pandemiezeiten ausreichend Futter und tierärztliche Versorgung seitens der Gemeinde Wien zur Verfügung zu stellen.

Die gefertigten Gemeinderäte stellen daher gemeinsam mit den Mitunterzeichnern gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat der Stadt Wien nachfolgenden

#### B e s c h l u s s a n t r a g

Der zuständige Stadtrat wird aufgefordert dafür Sorge zu tragen, dass in Pandemiezeiten ausreichend Futter und tierärztliche Versorgung für Fiakerpferde zur Verfügung gestellt wird.

In formeller Hinsicht wird die sofortige Abstimmung dieses Antrages beantragt.